

# Kälte

## Glauben schenken (Kapi 42 online)

Von PhibrizoAlexiel

### Kapitel 5: Brownie

Kälte von PhibrizoAlexiel und wicked\_game

Titel: Kälte

Untertitel: Glauben schenken

Teil: 5/???

Autor: Sarah & Lisa

Email: [Silvertipsgun@gmx.de](mailto:Silvertipsgun@gmx.de)

Fandom: Dir en grey

Pairings: welches wohl XD

Warnung: sap, shonen-ai, lime, lemon^^°, aber auch dark & violence, hetero sex (untypischer Weise, da Autoren unausgelastet, XD), u.e.a.

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns außer Shou, Tatsuha, und noch n paar kleinen und größeren Nebenrollen und der Idee der Story...

~~~~~

Mit etwas verzogenem Gesicht saß Die in der Kantine und stocherte in seinem Salat umher. Warf nur immer wieder verstohlene Blicke zu Kaoru, aber auch zu Kyo die bei ihm saßen. Oder mehr... sah er zu der Süßigkeit die bei jedem der beiden auf dem Tablett lag.

Zufrieden seufzend lehnte sich der Blonde zurück. Klar, er musste sich an eine Diät halten, aber zwischen den Wettkämpfen fiel diese nicht ganz so streng aus wie kurz davor. Dennoch betrachtete er den Brownie vor sich missmutig. Erstens mochte er die Dinger nicht, zweitens, selbst wenn dem so wäre, wären sie definitiv Tabu für ihn. Er sah kurz zu Kao, der noch in sein Essen vertieft war und zu Die. Dabei fiel ihm auf, dass der Ältere schon wieder nichts - nur einen Salat - ass. Er war sehr dünn, das war ihm

aufgefallen, als er ihn nach dem Wettkampf so an sich gedrückt hatte. Seufzend sah er auf den Teller mit dem Schokokuchen, hob ihn an, betrachtete das Gebäck missmutig, hielt es dann Die hin. "Willst du?"

Etwas verwirrt sah der Schwarzhaarige zunächst auf das Gebäck, dann zu dem Blondem, dann wieder auf das Gebäck. Schluckte dann schwer. Er konnte es sich nicht leisten, aber... Doch dann schüttelte er trotz leicht sehnsüchtigem Blick den Kopf: "Nein... danke... iß du..." Nahm eine halbe Gabel Salat. Schob sie sich in den Mund, begann zu kauen.

Der Schwimmer hatte genau beobachtet, sah sich in seiner Vermutung bestätigt. Irgendwas war da komisch. Der Ältere wollte das Gebäck, lehnte es aber dennoch ab. "Nein, ich mag die Dinger nicht." Er wollte etwas über den Kaloriengehalt sagen, verkiff es sich aber. "Ich mag keine Schokolade..."

Und den hätte Die ebenfalls gewusst. Und so schüttelte er den Kopf. Flüsterte leise, auf seinen Teller sehend, sich selbst bewusst das er log leise: "Ich auch nicht..."

"Ah..." Der Blonde beugte sich zu Die, sah ihn aus vorwitzig blitzenden Augen an. "Na los, ich hab doch gesehen, dass du ihn wolltest..." Er lächelte. "Nimm ruhigem du kannst's wirklich vertragen, hm?"

Fest biss sich Daisuke auf seine volle Unterlippe. Sah Kyo sehr schüchtern und unsicher an. Nahm dann die Süßigkeit zögernd entgegen. Flüsterte ein leises "Danke." während er ihn langsam aus seiner Verpackung schälte. Ein Stück abbrach, es in den Mund steckte. Die Augen schloss und es langsam genießend auf der Zunge zergehen ließ.

Kyo indes setzte sich zufrieden lächelnd in seinem Stuhl zurück, beobachtete den Älteren. Er war richtig...hübsch, wenn er so zufrieden aussah. Er grinste leicht. Er hatte kein Problem damit, sich so etwas zuzugestehen, immerhin wuchs er in einem sehr freizügigen Haus auf und hatte kein Problem damit zuzugeben, dass ihn auch Männer interessierten. Bis jetzt hatte er das Vergnügen noch nicht gehabt, aber prinzipiell abgeneigt war er nicht.

Der Ältere indes verfuhr auch mit dem Rest der Süßigkeit auf dieselbe, beinah schon unzüchtige Weise, stellte dafür jetzt zwar den Salat weg. Lächelte dann aber Blondem schüchtern an. Flüsterte ein abermaliges, leises: "Danke..."

Der sah nur lächelnd auf, schüttelte den Kopf. "Kriegst jetzt jeden Tag einen..." Er lachte leise. "Als Revange für den Pudding..."

Mit großen Augen sah Die den Jüngeren an und schüttelte heftig den Kopf: "Nein... danke... das schaff ich nicht..." /Außerdem kann ich es mir, egal was du sagst, eh nicht leisten.../

Der Blonde lachte leise. "Wir werden sehen..." Vorläufig konnte er ihm ja nur einmal pro Woche etwas mitbringen, immerhin wusste er, dass Magersüchtige - und es deutete einiges darauf hin - schwer dazu zu bewegen waren überhaupt zu essen.

Schwer schluckte der Schwarzhaarige, errötete leicht und sah nach unten. Flüsterte ein leises, sehr unsicheres: "Hai..."

Und auch der Blonde nickte, kicherte dann aber leise. "Mach nicht so ein Gesicht, ich beiß dich schon nicht..."

Die wurde etwas verlegen. Zuckte unsicher die Schultern: "Ich hoffe doch..."

Der Kleine grinste. "Na, ich seh zwar so aus, aber ich hab in Wirklichkeit gar keine Vampierzähne..."

Eines der leisen, seltenen Lachen war von dem Größeren zu hören, bevor er den Jüngeren einfach nur verlegen ansah. Zögerte, dann aber so gut es mit der noch etwas geschwollenen Wange fragte: "Wann ist am Wochenende eigentlich der Schwimmwettbewerb?"

Der Schwimmer lächelte sanft, als er das Lachen hörte, wandelte es dann in ein verzeihendes. "Ziemlich lang. Mittags bis Ende offen. Schlimm?"

Der andere Junge war sich zwar mehr als unsicher darüber was sein Vater dazu sagen würde, wenn er an jenem Tag kaum lernen konnte, doch er schüttelte mit einem unsicheren Lächeln den Kopf: "Nein... das ist schon ok..."

Kyo, der die Unsicherheit bemerkte, sah den Älteren an. "Bist du sicher? Ich mein, wenn's nicht geht, ich kann auch nen Betreuer vom Verein bekommen..."

Doch der Ältere sah ihn lieb an. Schüttelte den Kopf. Antwortete ruhig: "Das geht schon..."

Glücklich lächelnd sah er Die an, nickte. "Gut. Ist ja schon selten, dass man bei der Landesmeisterschaft für eine andere Präfektur schwimmt als die, mit der man die Quali geholt hat..."

Fragend sah der Ältere Kyo an: "Gibt das denn keinen Ärger?"

"Nein." Er lächelte. "Es schwimmen immer erst und zweit Platziertes und da ich den erst Platzierten aus Osaka hinter mir gelassen hab - du erinnerst dich an Michiro von letzts? - darf ich als zweiter Starter für Osaka schwimmen. In Kyoto freuen sich die Jungs, weil der dritt Platzierte mitschwimmen darf."

Leicht nickte der Größere: "Hai... ich verstehe..."

Kommentar der Autoren:

Soooooodelle^^ der 5. Teil von Kälte ist somit fertig und am Start \*g\* wir hoffen sehr er gefällt euch und ihr lasst ein paar Kommis da \*zwinker\*

Wenn ihr Zeit und Lust habt schaut doch mal in unseren Fanzirkel rein:  
<http://animexx.onlinewelten.com/community.php/Farfs-to-Iras-FFs/beschreibung/>

In dem Part war ich: Die und wicked war Kyo^^

Ya mata ne Phibby-chan & wicked\_game